

Spendenmarathon startet im Areal

Montag, den 25. Oktober 2004 um 00:00 Uhr



In genau einem Monat wird RTL seinen neunten Spendenmarathon starten. Der Startschuss für die mittlerweile legendären Aktion rund den Moderator Wolfram Kons fällt am 25.11.2004 um 18 Uhr durch die Auftaktssendung aus dem Coloneum im Areal Butzweiler-Ossendorf. Prominente wie Yvonne Catterfeld (Foto), die Klitschko-Brüder und Susanne Kronzucker sammeln Spenden für diverse Charity-Projekte im In- und Ausland. So unterstützt Yvonne Catterfeld das Centrum für Essstörungen an der Berliner Charité, die Klitschkos sammeln Spenden für ein rumänisches Heim für Straßenkinder. Und Susanne Kronzucker hilft einem bayerischen Bauernhof für missbrauchte Kinder. RTL garantiert, dass jeder gespendete Euro 'ohne Abzüge' wirklich bei den Hilfsbedürftigen ankommt. Unternehmen aus dem Areal, die den Spendenmarathon unterstützen wollen, können sich an die Initiative Butzweiler-Ossendorf wenden.